



やながわ

令和5年8月28日(月)
〈文責〉江頭 彰子
児童数 192名

～前期後半が始まりました！～

長かった夏休みが終わり、25日から前期後半が始まりました。夏休み中のお子さん方の様子はいかがだったでしょうか。登校時には、いつもの元気な笑顔とともに「校長先生、これ作ったよ。」と夏休み作品展に出す作品を見せてくれました。お時間に都合がつかれます保護者の皆様には、ぜひ30日(水)～1日(金)まで行きます作品展にお出でください。

ご家族や友だちと過ごした楽しい時間を糧に、前期後半も良いスタートが切れますよう、私たちもしっかりと指導に取り組んで参りますので、これまで同様、教育活動へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

夏休み宿題応援教室

7月22日(土)、29日(土)に地域学校協働活動の一環として「夏休み宿題応援教室」

が行われました。両日とも約20名の児童が参加し、たくさんの方の地域ボランティアの方に勉強を教えてくださいました。夏季休業中にこのような活動がなされているのは柳河小学校だけです。学校に提案し、実行して下さった学校運営協議会会長の石川先生、推進委員の木山さん、そしてボランティアの皆さん、本当にありがとうございました。

【新しくおみえになった先生の紹介】

初任者研修の代替講師として「末次加寿子先生」に来ていただくことになりました。末次先生は、はつらつとされたとても素敵な先生です。主に4年1組で指導をしていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

今後の主な行事についてのお知らせ

- 9月1日(金) オンラインによる全校朝会
この日から、約1ヶ月間、2人の教育実習生がきます。2人とも柳河小学校の卒業生です。教師になるという夢の実現に向けてがんばられることと思います。「チーム柳河」で育てていきますので、温かく見守っていただけたら幸いです。
◆中村 莉子さん(2年1組 中島先生) 全学級と関わる予定です。
◆薄川 夏帆さん(5年1組 濱武先生)
- 9月 8日(金) 6年生修学旅行説明会(ランチルーム)
3年生親子活動(多目的ホール)
- 9月15日(金) 観劇会(本年度は劇になります。)保護者の皆様の参観も可です。
- 9月21日(木) 5年生宿泊体験学習説明会(多目的ホール)

全校児童が「平和」について考えました。

8月4日(金)の登校日に教務担当の堤先生による平和学習を行いました。夏休み中に登校日を設けるのは数年ぶりのことです。そこで、長崎・広島への原爆投下や終戦の日を迎えるこの8月に、改めて平和の大切さについて考える機会を持ちたいと考え、全学年で平和学習を行いました。

下学年は「字のないはがき」、上学年は「戦争をやめた人たち」という本の読み聞かせを通して学習を進めました。

子どもたちなりに感じたこと、考えたことを振り返っていますので、紹介します。

- せんそうは、ぜったいにおきてはだめなことと思いました。だから、わたしはけんかをせずにやさしくしたいです。(2年)
- 平和学習を通して、戦争はみんなが「やめたい」と思えばやめられると思えました。平和な世界にするには、お話の中にあっという間に世界のみんながお互いのことをもっと知り合い、仲良くなれば良いと思います。(4年)
- 私は「ウクライナとロシアが戦争を始めた。」ということを知ったとき、人はなぜ戦争をするのか、戦争をしたところでだれのため、自分のためになるのかなど、疑問がたくさんありました。けど、「戦争をやめた人たち」を聞いて、ちゃんと相手のことをわかり合えたら必ず仲良くなれること、だれもがわるい心をもっているんじゃないと思えました。(6年)



猛暑が続きます。健康管理をしっかりと!

7月の学校日よりでもお願いいただきましたが、しばらくは気温が高い日が続くと予想されています。大人でも、休みモードがリセットされるまでには時間がかかりますし、知らず知らずのうちに心身に負担がかかっていることもあります。学校では、特に以下の点に配慮をしております。汗ふき用のタオルやハンカチ、多めのお茶を持たせていただく等、ご協力をお願いいたします。

- 登下校時の帽子の着用(休み時間も同じ)や日傘等の使用
- 健康状態の把握
- こまめな水分補給や休憩時間の設定、熱中症指数をもとに外での活動時間の制限(中止も含む)



◆何かありましたら、学校までおたずねください。

